

Wahlgesetz 2008

Websperren 2009

Wahlgesetz 2012

Vorratsdaten

Staatstrojaner

ELENA

ACTA

Das können wir besser!



Das Problem

Die Bundesregierung und die Koalitionsparteien versuchen zunehmend, die Grenzen des Grundgesetzes auszuloten bzw. bewusst zu überschreiten.

Immer wieder müssen groß angelegte Protestaktionen sowie das Bundesverfassungsgericht dafür Sorge tragen, dass geltendes Recht auch eingehalten wird.

Die Piratenpartei

Die Piratenpartei tritt für Privatsphäre im digitalen und realen Leben, für freie Bildung und freies Wissen, für ein faires Patentrecht und für einen transparenten Staat statt des gläsernen Bürgers ein.

Sie ist gegen Patente auf Lebewesen, gegen Zensur, gegen einen Überwachungsstaat und die Missachtung von Grund- und Bürgerrechten.



www.piratenpartei.de

@piratenpartei

www.pp-international.net

